

02 FEV. 1993
S AH n° 366

MINISTERE DE LA SANTE
ET DE L'ACTION HUMANITAIRE

28 JAN. 1993

J. CARBONARE
26220 - DIEULEFIT

ARRIVEE:

Membre de la Commission Internationale d'Enquête
sur les violations des droits de l'homme au Rwanda.

MINISTERE DE LA SANTE
ET DE L'ACTION HUMANITAIRE

Paris, le 26 janvier 1992

28 JAN. 1993

ARRIVEE: 1373

Monsieur Bernard KOUCHNER
Ministre de la Santé et
de l'Action Humanitaire
25, av. Charles Floquet
75007 PARIS

Monsieur le Ministre,

A deux reprises (la dernière en présence de Madame Mireille DESREZ), je vous ai rencontré pour évoquer avec vous la situation dramatique vécue par le peuple tutsi au Rwanda, et je regrette que ce pays martyr n'ait pas figuré parmi vos préoccupations.

Sans doute plus encore qu'ailleurs, nous devrions être particulièrement concernés par les violations graves et nombreuses des droits de l'homme qui se développent dans ce pays parce que :

- nous soutenons financièrement et militairement le pouvoir responsable de cette situation.

Du 7 au 21 janvier, j'ai été appelé à participer à la mission d'enquête internationale sur les violations des droits de l'homme au Rwanda.

Si dans notre communiqué de presse nous nous sommes arrêtés aux "agents de l'Etat, à l'armée, certaines autorités politiques et les milices de certains partis politiques"; il y a d'autres responsables qui "ne peuvent pas ne pas savoir" ...

Je souhaite vivement vous rencontrer - peut-être en présence du Président de la Fédération Internationale des Droits de l'Homme - pour évoquer avec vous cette situation qui implique directement notre responsabilité.

Dans cette attente, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'expression de ma haute considération.

Jean CARBONARE.

